

ビックリペンキ屋
 価格の美匠塗装が自信を持ってオススメ!
 高級シリコン塗料
 45万円
 美匠塗装
 0120-18-2922

稲毛新聞
 2025.2.7 Vol.341

2000年10月J LNAブロンズ優秀賞受賞
 2007年12月BSフジローカル新聞大賞ノミネート
 ■発行/有限会社稲毛新聞社
 〒263-0043 千葉市稲毛区小仲台 2-5-2-1001
 TEL.043-256-4414 ■FAX.043-256-4494
 ■https://www.inage-shinbun.jp
 ■Mail:info@inage-shinbun.jp
 ■企業広告及び記事内における価格表示は全て消費税込です。
 ■個人情報保護法に基づき、個人情報はプレゼント企画当選品の郵送目的以外には使用せず、情報管理の徹底を実施いたします。
 ■広告掲載のお申し込み、情報提供は 043-256-4414 迄お問合せください。

稲毛新聞キャラクター
Ina-Shinko

地域密着で30年
 あっ! そうだ! おもむきで聞いてみよう!
 ● 二級施工管理技士 ● 建物診断
 ● 空家管理 ● 雨漏り調査 ● 住宅リフォーム全般
 ● オンライン相談会 (開催中)
 ★ リフォームアドバイザー募集中
住まい工房おもむき
 0120-811-606
 千葉県稲毛区天台 5-21-12 千葉県知事許可 (般-22) 第 39322号

ネットピクニック
 ● バスケケットボール
 Bリーグ2部のアル
 ティーリーグ千葉は2日
 千葉ポートアリーナ
 の神戸戦にパード
 ン選手、ポーター選
 手、杉本選手らの活躍
 で96-68で快勝、9連
 勝で2部東地区で35
 勝2敗とし2位信州
 に10差をつけ独走、悲
 願のB1昇格へ快進
 撃を続けている。
 ● 第30回全国都道府
 県対抗男子駅伝が先
 月19日広島市で行わ
 れ、千葉は序盤出遅れ
 たが、5区で八千代松
 陰高の鈴木琉胤選手
 が区間2位の快走で
 出場は5年連続。

稲スポ
千葉スカイセイラーズ
松尾主将
インタビュー独占

千葉県初のプロ野球独立リーグ球団「千葉スカイセイラーズ」の主将松尾健一選手(25)。2022年のチーム発足から参加し今年が3年目。選手の入替わりが激しい独立リーグのチームにあって、野手で唯一の初期メンバーでありチームの精神的支柱でもある。今季ルートインBCリーグに準加盟したチームを牽引する存在の松尾選手に今季にける思いを聞いた。

ヒーローインタビューでの松尾選手

千葉スカイセイラーズが
パトナー新年会を開催

千葉県初のプロ野球独立リーグ「千葉スカイセイラーズ」の2024年パトナー新年会が19日、船橋市のホテルフロアラ船橋で行われた。チームをサポーターするパトナー企業、親睦や選手との交流が目的のこの会は今年で2回目。日

本最大級の独立リーグ「ルートインBCリーグ」への準加盟に伴うチームの新体制の発表、シーズンの展望、新入団選手を含めた選手の挨拶、球団公式チャットアプリ「SkyTalk」の紹介などが行われた。その

中で今季から就任する青野新監督は、来季のBCリーグ参戦を非常に重要。楽しみな選手が多いので1試合でも多く勝って県民の皆様喜んでいただきたいと思います」と抱負を語った。今季は4月上旬に開幕、各地の独立リーグチームやNPBチームとの交流戦な

稲毛新聞(以下・稲)
 昨年を振り返ってみたいかがでしたか
松尾健一(以下・松)
 個人的には前年より調子は良かったです。4本のホームランは自信になりました。
稲・そもそもセイラーズ入団のきっかけは?
松・セイラーズ入団前

稲・主将の立場から見ると、野球に集中できたシーズンでした。
松・いや無かったです。野球に集中できたシーズンでした。
稲・先々の不安なものはありましたか?
松・いや無かったです。野球に集中できたシーズンでした。
稲・巨人の阿部監督が現役の頃から目標です。
松・今季の目標は? 稲・チームはルートインBCリーグ準加盟なので、本加盟目指して交流戦で実績を残したいですね。昨年プレイした選手がけっこう残留してくれたので、チームの骨格という意味では良いです。

千葉県初のプロ野球独立リーグ「千葉スカイセイラーズ」は昨年、国内最大級の独立リーグ「ルートインBCリーグ」に準加盟を果たした。2022年のチーム発足後23年に参加した「ベイサイドリーグ」で優勝。しかし昨季はそのベイサイドリーグを脱退し、全国の独立リーグチームやNPBとの交流戦で実力を磨いてきた。そして来季からのルートインBCリーグ正式参戦を目指し今季も昨年同様交流戦を戦う。そんなチームの中心人物でキャプテンでもある松尾健一選手(25)に現在のチームの状況、今季にける思いなどを聞いた。

稲・絶対プロ(NPB)に行くんだという気持ちでやりました。北陸や関西のチームとの遠征や巨人、西武、楽天との交流戦もあり、どこで見られていくかわからないので常に緊張感をもって試合に臨みました。
松・先々の不安なものはありましたか?
稲・先々の不安なものはありましたか?
松・いや無かったです。野球に集中できたシーズンでした。
稲・巨人の阿部監督が現役の頃から目標です。
松・今季の目標は? 稲・チームはルートインBCリーグ準加盟なので、本加盟目指して交流戦で実績を残したいですね。昨年プレイした選手がけっこう残留してくれたので、チームの骨格という意味では良いです。

千葉県初のプロ野球独立リーグ「千葉スカイセイラーズ」は昨年、国内最大級の独立リーグ「ルートインBCリーグ」に準加盟を果たした。2022年のチーム発足後23年に参加した「ベイサイドリーグ」で優勝。しかし昨季はそのベイサイドリーグを脱退し、全国の独立リーグチームやNPBとの交流戦で実力を磨いてきた。そして来季からのルートインBCリーグ正式参戦を目指し今季も昨年同様交流戦を戦う。そんなチームの中心人物でキャプテンでもある松尾健一選手(25)に現在のチームの状況、今季にける思いなどを聞いた。

稲・野球以外に興味や特技はありますか?
松・子供の頃から空手をやっています。こう見えても黒帯で、組手の全国大会で2度優勝しているんです。
稲・凄いです。そっちの道に進もうとは思わなかったんですか?
松・はい、空手より野球の方が好きだったのでしよう。
稲・尊敬する人は?
松・やはり両親ですね。今も私の夢を応援してくれています。
稲・好きな選手、目標とする選手は?
松・巨人の阿部監督が現役の頃から目標です。
稲・今季の目標は?
松・チームはルートインBCリーグ準加盟なので、本加盟目指して交流戦で実績を残したいですね。昨年プレイした選手がけっこう残留してくれたので、チームの骨格という意味では良いです。

1200年の歴史を誇る
日本一の金運寺
日本一宝くじが当たる!
長福寿寺の吉ゾウくん!!

高額当選の喜びの声 (直筆)

ト6で宝くじで6億円当選した。ありがとう。H.I.
 2022.7.17 toto1で118万円当たりました。ありがとうございます。

totoBIGで3億円当選しました。ありがとうございます。

長福寿寺は日本一の金運寺・日本一宝くじが当たるお寺として有名です。桓武天皇の勅願によって延暦17年(798年)に創建された1200年以上の歴史を持つ由緒あるお寺です。

ちょう ふく じゅ じ
長福寿寺

〒297-0121 千葉県長生郡長南町長南969
 TEL.0475-46-1837

非通知からの電話はお断りしております。 https://choufukujuji.com

境内トイレとともに車椅子でも楽にお参りが出来る、高齢の方にも優しいバリアフリー対応になっております。 駐車場150台 茂原長南ICより車で3分